

Supera 24h alcanza la decena de clubes tras abrir en Salamanca

La cadena de gimnasios roza los cuarenta gimnasios operativos entre las instalaciones en régimen de concesión y los gimnasios que abren durante todo el día.

Palco23
8 may 2017 - 12:32

Supera va camino a convertirse en el principal operador de gimnasios por número de centros a pie de calle. La cadena, especializada en la gestión de centros deportivos municipales, ha acelerado en el segmento de los clubes de proximidad con su décimo gimnasio Supera 24h. Como ya adelantó *Palco23*, la compañía gana presencia en Castilla y León con un club en Salamanca, que ha sido inaugurado hoy.

La instalación se ubica en el número 15 de la calle Muñoz Torrero, en un local de 500 metros cuadrados equipado por Life Fitness. Tras esta apertura, la empresa confía en abrir en Palencia y Albacete antes del verano, mientras que "los gimnasios de Sevilla, Valencia y A Coruña siguen en proceso de obtención de licencias", informa un portavoz de la compañía.

A día de hoy, Supera opera en 29 complejos en régimen de concesión administrativa y en diez gimnasios bajo el concepto de proximidad, con el que esperan abrir cinco clubes más durante lo que resta de año. De cumplirse los pronósticos, la empresa cerraría el año con ocho aperturas, incluidas las tres ya realizadas en Sevilla, Vigo y Salamanca, y una red de 44 instalaciones. Altafit, la cadena con mayor número de gimnasios operativos, lidera el país en número de centros a pie de calle con 43 centros.

Supera finalizó 2016 con unos ingresos de 41,5 millones de euros y un crecimiento del 5,8%. La compañía dirigida por Guillermo Druet ganó 2 millones de euros, el doble que durante el año anterior.